
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 18 марта: тем-
пература -14...-5, давление 774 
мм, ветер С-В, 3 м/сек.
СУББОТА, 19 марта: темп. -12...-8,  
давление 774 мм, ветер С-В, 3-4 м/с.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• VK поддерживает малый и средний бизнес.
• В Волгоградской области продолжается борьба 
с коронавирусом.
• Волгоградские школьники смогут путешествовать 
на поезде за полцены.

Год культурного 
наследия 

Более 300 концертов, фестива-
лей и ярмарок пройдут в волгоград-
ском регионе в Год культурного 
наследия народов России — старт 
мероприятиям дали фестиваль рус-
ской культуры «Три века русской 
балалайки» и творческая ярмарка 
«Ремесленные истории», которые 
состоялись в Волгоградской фи-
лармонии в минувшую субботу,  
12 марта. Более подробно об этом 
читайте на второй полосе номера. 
Отметим, 2022-й указом Прези-
дента В.В.Путина объявлен Годом 
культурного наследия народов 
России. В Волгоградской области 
запланирован цикл разноформат-
ных мероприятий, направленных 
на возрождение, сохранение, раз-
витие и широкую популяризацию 
исконных традиций националь-
ной музыки, хореографического 
искусства, фольклорного пения, 
художественного творчества и са-
мобытной культуры нашей много-
национальной страны.

Альтернативы 
всегда есть

Генеральная прокуратура при-
няла решение о запрете в России 
социальной сети Instagram, которая 
вопреки международному праву 
впервые в истории и только в отно-
шении россиян разрешило призы-
вы к насилию. Решение российских 
властей о запрете в стране Instagram 
продиктовано необходимостью обе-
спечить психологическое здоровье 
граждан. Роскомнадзор через пор-
тал Госуслуг обратился по элек-
тронной почте к волгоградцам и 
всем россиянам, чтобы переходить 
на наши конкурентоспособные 
интернет-платформы, в том числе 
соцсети VK и «Одноклассники», ко-
торые охватывают десятки миллио-
нов пользователей. В перспективе 
это даст преимущество каждому от-
крыть для себя новые возможности 
коммуникации и ведения бизнеса. 
Нынешние перемены связаны в 
первую очередь с тем, чтобы защи-
тить детей и подростков от травли и 
оскорблений в Сети.

Магнитные бури
Во второй половине марта на 

нас обрушатся две геомагнитных 
бури, сообщило сетевое издание 
РИАЦ. Первая – в выходные, 19 и 
20 марта. Следующий геоудар обе-
щает быть в ночь с 30 на 31 марта.  
Геомагнитные бури – это быстрые 
и сильные изменения в магнитном 
поле Земли, возникающие в перио-
ды повышенной солнечной актив-
ности. Они оказывают влияние на 
здоровье и самочувствие людей. 
Геобури опасны в первую очередь 
для тех, кто страдает артериальной 
гипертонией и гипотонией, болез-
нями сердца. Магнитные бури не-
редко сопровождаются головными 
болями, учащенным сердцебиением, 
бессонницей, плохим самочувствием, 
перепадами давления. Ученые свя-
зывают это с тем, что при колеба-
ниях магнитного поля замедляется 
капиллярный кровоток и наступает 
кислородное голодание тканей.

Наталия ГОЛУБЕВА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 06:20
Заход: 18:18

ФАЗА ЛУНЫ
Полнолуние,  в 
полночь будет ос-
вещено 100%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

• 2 стр.: «Сохранить промыслы и самобытность»;

• 3 стр.: «Планы намечены, задачи поставлены»;

• 4 стр.: «Мусор выкидывают, а платить не хотят».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ВАЖЕН ЕДИНЫЙ 
ПЛАН ДЕЙСТВИЙ 

Задачи по сохранению социаль-
но-экономической стабильности и 
развитию реального сектора эко-
номики в условиях новых вызовов 
рассмотрены на оперативном со-
вещании под руководством губер-
натора Волгоградской области Ан-
дрея Бочарова, которое состоялось 
в минувший понедельник, 14 марта.

Губернатор напомнил, что в 
связи с введением против нашей 
страны Соединенными Штата-
ми Америки и рядом зарубежных 
стран незаконных ограничений и 
санкций в Российской Федерации 
принимаются меры по сохранению 
социально-экономической ста-
бильности и развитию реального 
сектора экономики. Региональным 
оперативным штабом во взаимо-
действии с аналогичной федераль-
ной структурой организована дея-
тельность рабочих групп по всем 
основным отраслям и сферам жиз-
недеятельности, а также штабов в 
муниципальных образованиях под 
руководством местных глав.

В ходе проведения совещания 
Андрей Бочаров подчеркнул, что ос-
новное внимание в настоящее время 
уделяется обеспечению условий для 
продолжения стабильной работы 
предприятий и организаций Вол-
гоградской области; организации 
бесперебойных поставок продуктов 
и товаров первой необходимости; 
сохранению кооперационных и ло-
гистических цепочек; обеспечению 
стабильного финансирования теку-
щей деятельности и инвестицион-
ных проектов; вопросам импорто-
замещения; контролю за ценами и 
соблюдением трудового законода-
тельства; обеспечению занятости.

Для решения задач, стоящих 
перед отраслевой экономикой, 
перед руководителями отраслевых 
рабочих групп, штабов, губернатор 
поставил дополнительные задачи. В 
частности, принимать исчерпываю-
щие меры с целью выполнения на-
меченных планов и программ отрас-
левого развития, в том числе планов 
по импортозамещению и государ-
ственной поддержке предприятий и 
организаций региона; обеспечивать 
постоянный контроль за ценообра-
зованием и бесперебойными по-
ставками продуктов и товаров пер-
вой необходимости;  продолжить 
реализацию всех запланированных 
мер социальной поддержки жи-
телей Волгоградской области;  на 
постоянной основе осуществлять 
мониторинг и прогнозирование 
уровня занятости как в целом по от-
раслям, так и в разрезе конкретных 
системообразующих предприятий 
и организаций. Глава региона отме-
тил, что необходимо предусмотреть 
возможность опережающей пере-
подготовки и организации допол-
нительного обучения работников, 
занятых в различных отраслях и 
сферах, на более востребованные в 
новых экономических условиях спе-
циальности; обеспечить внедрение 
отечественного программного обе-
спечения в работу органов власти, 
органов местного самоуправления, 
предприятий и организаций всех от-
раслей и сфер жизнедеятельности;  
продолжить плановую реализацию 
национальных проектов и приори-
тетных проектов развития Волго-
градской области.

По сообщению volgograd.ru

По установившейся тради-
ции, в канун весенних полевых 
работ крестьяне волгоградского 
региона держат совет и опре-
деляют рабочую стратегию на 
предстоящий год.

- Учитывая пока еще непростую 
обстановку в связи с распространением 
коронавирусной инфекции, мы из-
менили формат общения, - открывая 
совещание, сказал вице – губернатор 
В.В.Иванов. – Но хочу сказать, что эта 
форма совсем не сказалась на каче-
стве, разговор идет конструктивный и 
полезный. Здесь, в станице Алексеев-
ской, на основной площадке работают 
главы Алексеевского, Нехаевского, 
Новоаннинского, Киквидзенского, 
Новониколаевского, Урюпинского 
районов, председатели комитетов 
сельского хозяйства М.В.Морозова 
и ветеринарии области Г.А.Аликова, 
ректор Волгоградского аграрного 
университета В.А.Цепляев, а также 
председатель Совета Волгоградской 
области по вопросам развития сель-
ских территорий и агропромышлен-
ного комплекса при губернаторе 
В.Н.Струк, председатель комитета 
по аграрным вопросам областной 
Думы В.В.Ефимов, представители 
сельскохозяйственных предприятий 
всех форм собственности, главы сель-
ских поселений, профильные специа-
листы областного уровня участвуют в 
работе посредством видеосвязи. Хочу 
заметить, что данные совещания мы 

проводим там, где есть существенный 
прогресс в развитии сельских терри-
торий и сельскохозяйственной отрас-
ли. В числе них и Алексеевский муни-
ципальный район.

- Мы рады приветствовать вас 
на алексеевской земле, и надеемся, 
что работа совещания будет успеш-
ной и плодотворной, - обращаясь к 
участникам аграрного сбора сказал 
глава Алексеевского муниципального 
района Игорь Михайлович Свину-
хов. – Конечно, мы не имеем таких 
высоких баллов по качеству земли, 
чем наши соседи, но стараемся не от-
ставать от них, и урожайность в 60 

центнеров уже не кажется фантасти-
ческой. Заметно обновился техниче-
ский парк, сделаны первые шаги в 
развитии животноводства, запущен 
в работу уникальный в своем роде за-
вод «Нью – Био», где работают 500 
человек, а продукция отгружается в 
50 стран мира. Но резервы есть, и мы 
их обязательно используем, несмот-
ря на имеющиеся трудности. Про-
должается благоустройство сельских 
территорий, в станице Алексеевской 
начинает функционировать новый 
водопровод. Желаю всем плодотвор-
ной, дружной работы сегодня, и на 
весеннем поле.

Продолжение на 3 стр.

Планы намечены, 
задачи поставлены

• Деловые встречи

В станице Алексеевской 11 марта прошло зональное совещание 
северо-западных районов по вопросам развития АПК 

и сельских территорий

9 марта ВПП «Единая Рос-
сия» по всей стране запустила 
акцию «Zащитникам Отече-
ства», посвященную  военным, 
которые принимают участие в 
спецоперации на Украине.   Прием 
писем и рисунков будет прохо-
дить в общественных приемных 
«Единой России». Их можно так-
же отправить обычной почтой 
или электронной — на адрес 
общественной приемной в каж-
дом регионе. Об этом сообщила 
председатель комиссии Генсове-
та партии по работе с обращения-
ми граждан, вице-спикер Госду-
мы Анна Кузнецова.

Волгоградская область также 
присоединилась к акции. Сбор писем 
организован на площадке Региональ-
ной общественной приемной Предсе-
дателя Партии «Единая Россия» Д.А. 

Медведева в Волгоградской области 
по адресу: 400066, Волгоград, ул. 
Советская, 11. Свои послания россий-
ским военным можно направить и на 
электронную почту приемной -op@
volgograd.er.ru. Телефон для инфор-
мации: (8442) 33-16-84.

«Мы знаем, как много людей 
хотят выразить сегодня слова под-
держки и солидарности в адрес тех 
наших ребят, военных, которые при-

нимают участие в спецоперации на 
Украине. Общественные приемные, 
являясь традиционной площадкой, 
организующей диалог с гражданами, 
осуществляют прием писем и поже-
ланий в адрес наших военных от жи-
телей Волгоградской области. Это мо-
гут быть как электронные письма, так 
и классические бумажные письма, 
плакаты и рисунки. Уверен, что рос-
сийским солдатам и офицерам очень 
важна наша поддержка и каждое та-
кое обращение от жителей нашего 
региона будет встречено с теплом и 
благодарностью», – отметил руко-
водитель Региональной обществен-
ной приёмной Председателя Партии 
«Единая Россия» Д.А. Медведева в 
Волгоградской области Владлен Ко-
лесников.

Наш корр.

«Zащитникам Отечества»
• Акция

Каждый желающий может поддержать российских военных, 
направив им письмо, открытку или рисунок
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– Произошло очень большое со-
бытие в культурной жизни региона. 
Мы понимаем, какое внимание го-
сударство уделяет развитию и сохра-
нению культуры. Для нас это зна-
ковое, большое событие, учитывая, 
что сегодня непростое время. У нас 
прекрасные традиции, великолепная 
работа мастеров, и этой культурой мы 
готовы поделиться с нашими жителя-
ми, – на открытии фестиваля отмети-
ла временно исполняющая полномо-
чия председателя комитета культуры 
Волгоградской области Елена Евдо-
кимова.

– Наша главная задача – сохра-
нить этнические промыслы, которые 
уже давно стали нашей визитной 
карточкой. В первую очередь, для 
культуры нужно создать условия и 
показывать ее. Важно делать ремонт 
в сельских домах культуры. Ежегодно 
для этого выделяется 20 млн рублей. 
Сегодняшний праздник – это сплоче-
ние и объединение всех националь-

ностей, – подчеркнула председатель 
комитета по культуре, делам нацио-
нальностей и казачества, вопросам 
общественных объединений, религиоз-
ных организаций и информационной 
политики Волгоградской областной 
Думы Татьяна Бухтина.

По информации регионального 
комитета культуры, гости праздни-
ка на одной площадке - творческой 
ярмарке «Ремесленные истории» - 
смогли ознакомиться с промыслами 
народов из разных уголков области 
— кружево- и лозоплетением, гончар-
ным ремеслом, вышивкой, валянием 
валенков, кукольной скруткой, ра-
ботами с кожей и берестой, другими 
техниками декоративно-прикладного 
искусства.

На празднике побывали и пред-
ставители Алексеевского района. В 
состав делегации вошли заместитель 
главы Алексеевского района по со-
циальным вопросам Ю.А.Николюкин, 
заведующая отделом культурно-до-

суговой работы МБУК МКДЦ Алек-
сеевского района В.А.Атарщикова, 
заведующая Алексеевским исто-
рико-этнографическим музейным 
комплексом А.Г.Сулейманова и 
сотрудник данного учреждения 
С.П.Пригода.

На творческой ярмарке «Ремес-
ленные истории» наша мастерская-
студия «Марья» представила вы-
ставку из изделий художественного 
пуховязания. Раньше это был очень 
популярный промысел в Алексеев-
ском районе.

– В свое время практически все 
семьи держали коз, делали и про-
давали изделия из пуха. В 90-е годы 
промысел угас в связи с развалом 
СССР и уничтожением рынков сбыта. 
Тогда же был создан центр казачьей 
культуры и студия «Марья» для того, 
чтобы все возродить, – рассказала 
Анна Геннадьевна корреспонденту 
«Волгоградской правды». – Сейчас 
у нас есть детские и взрослые груп-
пы по обработке пуха. Мы работаем 
только руками, у нас нет фабричных 
технологий. При этом получается 
создавать как традиционные, так и 
современные вещи.

На фестивале русской культуры 
«Три века русской балалайки» вы-
ступили оркестр русских народных 
инструментов им. Н.Н. Калинина и 
другие коллективы, а также солисты 
Волгоградской филармонии. Специаль-
ным гостем программы стал прослав-
ленный виртуоз-балалаечник Евге-
ний Желинский.

Культурная самобытность наро-
дов и этнических общностей Волго-
градской области была представлена 
и на выставке народных инструмен-
тов: в реальном времени можно было 
наблюдать за созданием балалайки.

Напомним, 2022-й указом Пре-
зидента Владимира Путина объявлен 
Годом культурного наследия народов 
России. В Волгоградской области за-
планировано более 300 концертов, 
фестивалей и ярмарок. По информа-
ции регионального комитета по де-
лам национальностей и казачества, 
на территории нашей области про-
живают представители более 140 на-
циональностей.

Наталия ГОЛУБЕВА.

• Вслед событию

Сохранить промыслы 
и самобытность

Представители Алексеевского района приняли участие в старте 
мероприятий Года культурного наследия народов России

Сегодня на платформе Биз-
нес ВКонтакте предпринимате-
лям доступны все необходимые 
инструменты для запуска и раз-
вития своего дела в интернете, 
уточняет сетевое издание РИАЦ.

Для начала работы в соцсети до-
статочно завести страницу бизнеса и 
добавить информацию о товарах и ус-
лугах — сделать это можно в несколь-
ко простых шагов. Из сообщества 
легко бесплатно создать собственный 
сайт с помощью специального кон-
структора и получить короткую ссыл-
ку вида vk.link.

Инструменты ВКонтакте позво-
ляют бесплатно создать полноцен-
ный интернет-магазин, через кото-
рый удобно как продавать товары, так 
и оказывать услуги: он поддерживает 
и интеграцию с существующими ма-
газинами через API. Платежи можно 
принимать через сервис VK Pay — он 
стабильно работает с любыми кар-
тами российских банков. Для прода-
жи товаров в своем регионе и за его 

пределами предприниматели могут 
бесплатно подключить доставку по 
всей России через Boxberry и СДЭК по 
почте или курьерами.

Понимая запрос и потребности 
предпринимателей в новых условиях, 
VK запускает направление поддерж-
ки малого и среднего бизнеса. Под-
разделение поможет максимально 
эффективно настроить свою страницу 
и организовать все процессы.

Предпринимателям круглосуточ-
но доступна поддержка и актуальная 
информация об обновлениях плат-
формы и инструментов в сообществе 
ВКонтакте для бизнеса. VK дополни-
тельно усилил службу поддержки, 
чтобы оперативно обрабатывать ра-
стущее количество обращений.

Чтобы сохранить существующих 
подписчиков с других платформ, до-
статочно воспользоваться бесплатны-
ми инструментом создания коротких 
ссылок и генератором QR-кодов.

Наш корр.

• Предпринимателям на заметку

VK поддержит бизнес

В канун Международного женского дня, 6 мар-
та, в спортивном зале Алексеевской ДЮСШ прош-
ли районные соревнования по волейболу среди 
женских команд. В турнире приняли участие пять 
волейбольных коллективов.

Согласно жеребьевки команды были поделены на две 
подгруппы. В первую вошли девушки из х. Ларинского, 
ДЮСШ-1 (старшая группа) и ДЮСШ-2 (юные волейбо-
листки 2009-2011 г.р.). Последние, кстати, впервые де-
бютировали на соревнованиях районного уровня с более 
старшими соперниками. Во вторую подгруппу – сборная 
Подгорья и молодежь ст. Алексеевской.  Некоторые из де-
вушек-участниц - выпускники спортивной школы и студен-
ты учебных заведений, где и по сей день продолжают зани-
маться волейболом. А поболеть за прекрасных дам пришли 
не только друзья и одноклассники, но и родители, и даже 
бабушка с дедушкой.

Команды, сыграв в своих подгруппах, вытеснили из 
дальнейшей борьбы самых юных волейболисток ДЮСШ-2. 
В первом полуфинале ДЮСШ-1 уступила  студентам со 
счетом 0:2, во втором – ларинцы со счетом 2:0 обыграли 
подгорцев. Проигравшие команды полуфинальных встреч 
поборолись за «бронзовые» медали. Волейболистки Под-
горья в волевой победе обыграли ДЮСШ-1 со счетом 2:1. А 
чемпионом соревнований стала команда молодежи из ст. 
Алексеевской, обыгравшая довольно-таки легко коллектив 
из х. Ларинского со счетом 2:0.

Лучшими игроками районных соревнований были 
признаны: защитник – ветеран спорта из х. Ларинского 
Елена Титова и сразу трое игроков из команды-победи-
тельницы: связующий – Татьяна Нистратова, нападаю-
щий – Мария Аникеева, игрок – Юлия Дьяченко.

По окончанию соревнований победителям и лучшим 
игрокам были вручены грамоты, медали и ценные призы. 
Самые юные волейболистки также получили грамоты за 
активное участие и волю к победе. И все участницы  полу-
чили цветы.

Отдел по делам молодежи, спорту, культуре и со-
циальной политике благодарит ветерана спорта Ульяну 
Буганову за объективное и грамотное судейство, а также 
медработника Ксению Рыбьянову за медицинское сопро-
вождение турнира.

С.В.ДЕРЮГИН, 
заместитель начальника отдела по делам молоде-

жи, спорту, культуре и социальной политике адми-
нистрации Алексеевского муниципального района.

Фото автора.

Зарядились хорошим настроением
• Новости спорта

В Алексеевском районе прошли соревнования 
по волейболу среди женских команд

Победители - команда молодежи 
из ст. Алексеевской.

В минувшие выходные в Волгограде стартовали мероприятия, 
приуроченные к Году культурного наследия народов России. От-
крыли обширный перечень фестиваль русской культуры «Три века 
русской балалайки» и творческая ярмарка «Ремесленные истории», 
прошедшие на площадке Волгоградской филармонии. Свои рабо-
ты представили мастера народных промыслов, творческие номера 
подготовили народные коллективы из разных районов области. 
Алексеевский район также представил свои достижения в этом на-
правлении.

На территории России про-
живает более 190 народов, каж-
дый из которых имеет свой 
уникальный облик. Сейчас, в 
это трудное время, нам всем не-
обходимо объединиться. Хоть 
мы иногда и общаемся на раз-
ных языках, не до конца прини-
маем традиции друг друга — на 
помощь приходит язык танца, 
который душой может чувство-
вать каждый. Для объединения 
всех народов нашей огромной 
страны и была запущена Всерос-
сийская национальная эстафета 
#Россия_мы.

Старт челленджу дали донские 
казаки, которые в национальных ко-
стюмах и под народную музыку спели 
и станцевали под лейтмотив из не-
давнего выступления президента Пу-
тина: «Я — лакец. Я — дагестанец. Я 
— чеченец, ингуш, русский, татарин, 
еврей, мордвин, осетин…я горжусь 
тем, что я часть этого мира, часть мо-
гучего, сильного, многонационально-
го народа России». В конце ролика 
один из членов выступающего кол-
лектива, показывая пальцами букву 
Z в экран, говорит слова поддержки 
российской армии и передает эстафе-
ту двум соседним регионам. Следую-
щий коллектив начинает с подхвата 
этого жеста и темного экрана, уточняет 
сетевое издание РИАЦ.

Получив эстафетную палочку от 
Республики Адыгеи, Волгоградская 

область не осталась в стороне и тоже 
записала свой видеоролик – наш ре-
гион представил Государственный 
ансамбль песни и пляски «Казачья 
воля». Ритмичный народный та-
нец волгоградских артистов на фоне 
видов Мамаева кургана говорит о 
смелости, отваге и подвиге наших 
предков в борьбе с нацизмом. Теперь 
очередь объединять области и края 
пришла к Саратовской и Вологодской 
областям.

Кстати, всего за несколько дней 
распространения челленджа по со-
циальным сетям, в нем уже поуча-
ствовали Ростовская, Воронежская, 
Белгородская, Тамбовская, Курская, 
Брянская, Пензенская, Липецкая об-
ласти, Краснодарский и Ставрополь-
ский края, республики Калмыкия, 
Крым, Адыгея и Карачаево-Черкес-
сия, а также Севастополь.

Следим за торжеством таланта в 
соцсетях по хештегу #Россия_мы и 
гордимся каждым народом нашей 
необъятной Родины!

Наш корр. 

• Инициатива

#Россия_мы
Волгоградская область участвует 

в национальном флешмобе

Минсельхозом России прораба-
тывается вопрос обеспечения кре-
дитными средствами сельскохозяй-
ственных товаропроизводителей на 
проведение весенне - полевых работ, 
для чего разработан и в ближайшее 
время будет принят проект постанов-
ления по льготному кредитованию 
АПК. 

Документом предусмотрено:
пролонгация краткосрочных 

кредитов на срок до одного года при 
условии, что срок такого кредита ис-
текает в 2022 году;

отсрочка платежей по выплате 
основного долга, приходящихся на 
период с 1 марта по 31 мая 2022 года, 
по ранее предоставленному льгот-
ному инвестиционному кредиту при 
условии, что срок такой отсрочки не 
превысит 6 месяцев, а срок кредитно-

го договора (соглашения) истекает в 
2022 году;

увеличение с 15 февраля 2022 
года размера субсидирования по 
вновь заключаемым льготным 
краткосрочным кредитам до 100 % 
ключевой ставки ЦБ;

сохранение ставки  льготного кре-
дитования не более 5% .

Также в настоящее время Мин-
сельхоз России готовит предложения 
по выделению из резервного фонда 
Правительства Российской Федера-
ции бюджетных средств для предо-
ставления новых льготных кратко-
срочных кредитов в размере 5 млрд. 
рублей.

Отдел по сельскому хо-
зяйству и землепользованию 

администрации Алексеевского 
муниципального района.

• Новости АПК

Льготное кредитование
Комитет сельского хозяйства Волгоградской области доводит до 

сведения сельхозтоваропроизводителей следующую информацию 
о льготном кредитовании на пополнение оборотных средств и на 
инвестиционные цели сельскохозяйственных товаропроизводите-
лей в 2022 году.
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Недавно состоялось первое 
заседание рабочей группы по 
мониторингу и оперативному 
реагированию на изменение 
стоимости строительных ма-
териалов на территории Вол-
гоградской области. Рабочая 
группа была образована при 
Облстрое по поручению губер-
натора Андрея Бочарова.

Задачу — проверить обоснован-
ность повышения цен на строймате-
риалы — глава региона поставил 3 
марта на совете по развитию строи-
тельного комплекса Волгоградской 
области.

В состав рабочей группы вош-
ли руководители органов исполни-
тельной власти — комитета строи-
тельства; комитета экономической 
политики и развития; комитета про-
мышленной политики, торговли и 
топливно-энергетического комплек-
са; антимонопольной службы, а так-
же Союза строителей Волгоградской 
области, члены общественного совета 
при Облстрое. Депутатский корпус 
региона представляет председатель 
комитета Волгоградской областной 
Думы по жилищно-коммунальному 
хозяйству, жилищной политике и 
строительству Валентина Гречина.

«Специалисты Управления ка-
питального строительства доложили 
о мониторинге, который они про-
вели на региональном рынке строй-
материалов и конструкций, со своей 
стороны информацию представил и 
Союз строителей Волгоградской об-
ласти, — отметила глава профильно-
го парламентского комитета. — Мы 
договорились о взаимодействии, уже 
в ближайшее время будет сформи-
рован перечень видов продукции, 
которая сегодня в общем объеме 
строительства составляет львиную 
долю. В числе ключевых задач — на 
регулярной основе мониторить цены 
на эту часть номенклатуры.  Плани-
руем плотно взаимодействовать не 
только с местными производителя-
ми, но и подрядчиками, которые вы-
полняют государственные контракты 
и также призваны оптимизировать 
вопросы поставки материалов и обо-
рудования. Сегодня законодатель-
ство предусматривает возможность 
замены оборудования, включенного 
в смету контракта. Будет целесооб-
разным сформировать потребность 
волгоградского региона в материалах 
по госконтрактам, вести переговоры с 
производителями и исполнителями 
работ именно с учетом конкретных 
строек. Необходимо оценивать 
объективность ситуации со всех сто-
рон, разбираться, оказывать содей-
ствие, чтобы объект был введен во-
время. И, конечно, если обнаружатся 
признаки необоснованных, спекуля-
тивных цен, материалы будут переда-
ваться в УФАС и правоохранительные 
органы».

Напомним, 5 марта региональ-
ный парламент уже направил обра-
щение в Управление Федеральной 
антимонопольной службы по Вол-
гоградской области с предложением 
изучить ситуацию со значительным 
повышением стоимости строитель-
ных материалов и в случае выявле-
ния нарушений действующего зако-
нодательства рассмотреть вопрос о 
принятии соответствующих мер реа-
гирования.

volgoduma.ru

Создана 
рабочая 
группа В рамках проведения аграрно-

го форума состоялось награждение 
наших земляков федеральными и 
областными наградами. Почетной 
грамотой Министерства сельского хо-
зяйства России награжден директор 
ОАО «Самолшенское» Н.И. Макси-
мов, Почетной грамотой Губернатора 
директор ООО «Елень» А.Ф. Фролов, 
Благодарностью губернатора механи-
затор ОАО «Дальний» В.А. Гонтарь, 
диплома «Лучшая организация года» 
удостоено ОАО «Ключ – Агро» (ге-
неральный директор А.В. Степыгин), 
диплом «Аллея трудовой славы» при-
сужден ОАО «Дальний» (генераль-
ный директор С.А. Лопушков), По-
четной грамотой комитета сельского 
хозяйства Волгоградской области 
награждены генеральный директор 
ООО «Водопад» А.А.Дьяконов и гене-
ральный директор агропромышлен-
ной компании «Сокол» Д.И.Панин, 
директор ООО «Пономарево» 
Н.А.Пономарев.

Затем ответственные за мероприя-
тие руководители на местах доложи-
ли о готовности к работе. Всего на 
четырех – пяти площадках собрались 
более 350 человек. Председатель Со-
вета Волгоградской области по вопро-
сам развития сельских территорий и 
агропромышленного комплекса при 
губернаторе Владимир Николаевич 
Струк в своем выступлении особо от-
метил тесное взаимодействие обще-
ственных организаций с органами 
власти, других структур, связанных 
с сельским хозяйством. В этом году, 
благодаря инициативе обществен-
ников, 60 аграриев отмечены госу-
дарственными наградами, а более 
500 человек награждены на област-
ном уровне. Самое активное участие 
приняла наша делегация в работе 33 
съезда АККОР, в обсуждении наи-
более значимых вопросов развития 
сельского хозяйства России.

Председатель комитета по аграр-
ным вопросам областной Думы 
В.В.Ефимов пожелал аграриям удач-
ного года и особо отметил, что еже-
годно растет поддержка АПК из раз-
личных источников, и эта работа 
будет продолжена. Законодательная 
власть региона очень плотно взаимо-
действует с исполнительной, и все эти 
усилия приносят конкретные резуль-
таты.

 ХЛЕБ ВСЕМУ ГОЛОВА
- Несмотря на ряд серьезных 

вызовов (мировая пандемия коро-
навирусной инфекции, высокая во-
латильность на мировых рынках, 
неблагоприятные природно-клима-
тические условия) отрасль демон-
стрирует стабильные результаты, - 
отметила в своем подробном докладе 
председатель комитета сельского хо-
зяйства Волгоградской области Ма-
рина Викторовна Морозова. – В 2021 
году объем производства продукции 
сельского хозяйства составил 215,6 
млрд. рублей (9-место в России и 3 
место в ЮФО), пищевых продуктов 
1053 млрд. рублей. Устойчивую ди-
намику развития демонстрирует наш 
животноводческий комплекс.

Выступая перед собравшими-
ся, М.В.Морозова подчеркнула, что 

в прошлом году сложились непро-
стые погодные условия, пришлось 
пересевать озимые на площади в 500 
тысяч гектаров. Тем не менее, своев-
ременно принятые меры позволи-
ли обеспечить сохранение посевной 
площади сельхозкультур на площади 
в 3 млн гектаров. В минувшем году в 
структуре посевных площадей соот-
ветственно уменьшилась доля ози-
мых культур при увеличении яровых 
зерновых (яровая пшеница, ячмень, 
нут) и технических культур. Посев-
ная площадь масличных достигла ре-
кордных значений. Выполнена также 
программа по севу овощных культур 
на 20 тысячах гектаров. Общая по-
севная площадь за последние 8 лет 
увеличилась на 5% и составила 3077,1 
тысячи гектаров. По площади сева 
Волгоградская область заняла 6 место 
в Российской Федерации. Поставлена 
задача в текущем году увеличить по-
севы до 3171 тысяч га.

Производство зерновых культур в 
общем объеме 4 млн.126 тысяч тонн 
обеспечило внутренние потребности 
и экспортные возможности региона. 
Следует заметить, что минимальный 
уровень безубыточного производства 
обеспечивает производство 3 млн. 
тонн. Планируется получить в этом 
году 4 млн. 700 тысяч тонн зерна. 
Северо – западные районы области 
вносят основной вклад в хлебный ка-
равай области. Лидер – Урюпинский 
район, в прошлом году местные кре-
стьяне намолотили 218 тысяч тонн 
зерна при урожайности в 27, 6 цент-
нера с гектара. Алексеевские аграрии 
получили 129,1 тысячи тонн зерна – 
урожайность 23, 9 центнера на круг. 
Средняя урожайность по северо – за-
паду составила 22,7 центнера.

Показатели производства мас-
личных культур достигли рекордных 
уровней. Урожай подсолнечника в 
прошлом году составил 1,3 миллио-
на тонн, горчицы – 57,9 тысячи тонн. 
Это 3 место в России. Развитие соб-
ственной переработки поддерживает 
высокий спрос на данные культуры. 
Лидером по производству подсолнеч-
ника в минувшем году стал Новоан-
нинский район, средняя урожайность 
17,2 центнера, в нашем районе 15 
центнеров, в целом по зоне 15,3 цент-
нера. Поставлена задача к 2024 году 
выйти аграриям области на уровень 
годового производства масличных 

культур в 1млн.250 тысяч тонн, в том 
числе 1млн.100 тысяч тонн подсол-
нечника.

Озимые культуры в регионе за-
нимают площадь в 1667,5 тысячи 
гектаров. По прогнозным оценкам 
специалистов 72 процента озимых 
находятся в хорошем состоянии, 34,7 
процента в удовлетворительном, 26 
процентов в плохом, это изреженные 
и не взошедшие. В Алексеевском райо-
не озимый клин занимает площадь 
в 42 тысячи гектаров, из них 37 ты-
сяч га в хорошем состоянии, 5 тысяч 
в удовлетворительном. Ни в одном 
районе нашей зоны пока нет озимых, 
состояние которых оценивается как 
плохое. Жизнеспособность растений 
оценивается с помощью диагностики 
монолитным методом.

ЖИВОТНОВОДСТВО – ФРОНТ 
УДАРНЫЙ

Сохранена позитивная динами-
ка по всем видам животноводческой 
продукции. Обеспечивается разви-
тие производства в организованном 
секторе, что не может не радовать. 
Решается главная задача – самообе-
спечение продовольствием нашего 
региона. Сегодня мы имеем мяса 79 
процентов от потребности, молока 
– 72 процента, яиц – 127 процентов. 
И хотя в сравнении с 2013 годом про-
слеживается устойчивая положитель-
ная динамика, работать есть над чем. 
Сегодня в области 342 тысячи голов 
КРС, из них 180 тысяч коров, средний 
надой на корову – 7041 килограмм. 
Мы имеем 29 племенных хозяйств, 
ведется углубленная работа по созда-
нию и оформлению внутрипородного 
типа в единственном на всю Россию 
селекционно – генетическом центре 
ООО «Волгоград – Эдильбай».

На западе области в наличии 29 
тысяч голов КРС, в Алексеевском 
районе 3,4 тысячи, кроме этого есть 
100 тысяч голов мелко – рогатого 
скота, у нас – 8,3 тысячи голов. В на-
личии 7577 тысяч голов птицы, у на-
ших земляков 103,3 тысячи голов. С 
цель получения племенного молод-
няка от товарного поголовья коров, 
ООО «Дальний» Алексеевского района 
использует технологию транспланта-
ции эмбрионов КРС. Область в про-
шлом году произвела 576 тысяч тонн 
молока, алексеевцы -6,4 тысячи тонн, 
а лидер Киквидзенский район – 16,7 
тысячи тонн. Мяса в области произве-
дено 217 тысяч тонн, у нас – 1,6 тыся-
чи тонн, яиц в регионе получили 820 
млн. штук, в районе 11,5 млн, в пере-
довиках Урюпинский район – 41 млн. 
штук. В этом секторе огромный объем 
работы, но направление выбрано вер-
ное.

ТЕХНИЧЕСКИЙ ПАРК,
 СЕМЕНА, УДОБРЕНИЯ, 

ЭКОНОМИКА, ФИНАНСОВАЯ 
ПОДДЕРЖКА

В 2021 году крестьяне региона 
приобрели 2961 единицу сельскохо-
зяйственной техники (145% от про-
гноза), в том числе 795 тракторов 
(199%), 309 комбайнов (129%), 1855 
единиц другой техники на сумму 10,2 
млрд. рублей. За технику выплачено 
6,6 млрд. собственных средств, 2,4 
млрд. лизинг, 1,2 млрд. – кредиты. В 
нашем районе приобретено 18 трак-

торов, 6 комбайнов, другая техника, а 
всего в северо – западной зоне купи-
ли 251 трактор и 76 комбайнов.

Районы, участвующие в совеща-
нии, имеют в репродукционном со-
ставе высокую долю оригинальных 
и элитных семян яровых культур от 
6 до 9%. Здесь лидеры новоаннинцы 
– 9%, у нас 7%. Что касается озимых 
культур, то здесь впереди всех не-
хаевцы – 11%, наш показатель -3%. 
Необходимо исключить из посевов 
массовые репродукции и несортовые 
семена и создать на территории райо-
нов системы семеноводства зерновых 
культур.

За 8 лет объемы внесения ми-
неральных удобрений увеличились 
в 2,5 раза, и составили 110,4 тысячи 
тонн. Наши аграрии под урожай 2021 
года внесли 3657 тонн удобрений, что 
составило 82% от всей посевной пло-
щади.

Правительством Российской 
Федерации принято решение о вы-
делении Министерству сельского 
хозяйства России дополнительно 5 
миллиардов рублей на реализацию 
механизма льготного краткосрочного 
кредитования АПК. Изменения в по-
становление Правительства №1528 
предусматривают пролонгацию 
льготных краткосрочных кредитов на 
срок до 1 года при условии, что срок 
такого кредита истекает в 2022 году, 
отсрочку платежей по выплате основ-
ного долга, приходящихся на период 
с 1.03 2022 по 31.05. 2022 года по ра-
нее предоставленному льготному ин-
вестиционному кредиту при условии, 
что срок такой отсрочки не превысит 
6 месяцев, а срок кредитного догово-
ра (соглашения) истекает в 2022 году. 
Увеличивается с 15.02. 2022 г. раз-
мер субсидирования по вновь заклю-
чаемым льготным краткосрочным 
кредитам до 100% ключевой ставки 
Банка России. В 2022 году прямая господ-
держка в виде субсидий и грантов со-
ставит 3,6 млрд. рублей.

После столь подробного выступле-
ния председателя областного коми-
тета и ответа на возникшие вопро-
сы, свой доклад на тему «О целевом 
приеме федерального государствен-
ного бюджетного образовательного 
учреждения высшего образования 
«Волгоградский государственный 
аграрный университет» трудоустрой-
стве выпускников, об образователь-
ной программе «Профессионалитет» 
представил ректор ВУЗа, кандидат 
технических наук Виталий Алексеевич 
Цепляев. Это было достаточно инте-
ресное и содержательное сообщение, 
ему будет посвящена отдельная публи-
кация в нашей газете.

- Учитывая последние события на 
Украине и усилившееся санкционное 
давление, хочу призвать вас к собран-
ности и дисциплине, - подводя про-
межуточный итог совещания, сказал 
вице - губернатор Василий Василье-
вич Иванов. – Благодаря совместной, 
слаженной работе нам удалось соз-
дать большой запас прочности в АПК. 
Это касается и обновления техниче-
ского парка, и количества товарного 
запаса зерна и масличных культур 
на складах и элеваторах. Сейчас этот 
объем превышает 2,5 млн тонн, из 
них 2 млн тонн – зерно, свыше 400 
тысяч тонн – масличные. Главное 
сейчас грамотно и взвешенно под-
ходить к решению любых задач, не 
торопиться, просчитывать все до ме-
лочей. Я верю, что все у нас получится 
и крестьяне внесут достойный вклад в 
экономику региона и всей России.

После пленарного заседания его 
участники продолжили работу на дис-
куссионных площадках «Растениевод-
ство», «Животноводство», «Развитие 
малых форм хозяйствования», «Ком-
плексное развитие сельских террито-
рий». На секциях шел деловой, кон-
структивный разговор, их участники 
получили полные, исчерпывающие 
ответы на все поставленные вопросы.

 Николай СТЕПЫГИН.
Фото Наталии ГОЛУБЕВОЙ.

Планы намечены, задачи поставлены
• Деловые встречи

В станице Алексеевской 11 марта прошло зональное совещание северо-западных районов 
по вопросам развития АПК и сельских территорий

В состав вошли 
руководители 

органов 
исполнительной 

власти
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Поздравляем

Реклама

• ТКО

На сегодняшний день «Сити-
матик-Волгоград» уже взыскало по 
судебным актам порядка 3,6 млн 
рублей задолженности за услугу по 
обращению с ТКО с юридических и 
физических лиц района. Общая сум-
ма требований по направленным 
заявлениям в суд превышает 6,2 млн 
рублей. 

При работе с должниками метод 
собираемости обязательных комму-
нальных платежей через судебные 
приказы остается самым быстрым и 
одним из самых эффективных. Он не 
требует присутствия сторон, решение 
выносится мировым судьей за одно 
заседание, а списание задолженности 
пройдет автоматически при поступле-
нии денежных средств на банковский 
счет должника. Таким образом, взы-
скание остальной суммы дебиторской 
задолженности по Алексеевскому 
району – дело времени.

Региональный оператор напо-
минает, что согласно Жилищному 

кодексу РФ, коммунальная услуга 
«Обращение с ТКО» является обяза-
тельной к оплате строго до 10 числа 
каждого месяца. «Ситиматик-Волго-
град» рекомендует не нарушать срок 
оплаты, не накапливать задолжен-
ность, не игнорировать оповещения 
о необходимости ее погасить, так как 
это ведет к начислению пени, обра-
щению в суд, визиту судебных при-
ставов, запрету на выезд за границу, 
на совершение любых сделок с недви-
жимостью, и даже аресту имущества 
и счетов.

Задать вопросы по оказанию и 
оплате услуги «Обращение с ТКО» 
можно по номерам контакт-центра: 
8 (8442) 23-23-23; 8 (991) 361-11-36 в 
будние дни с 8.00 до 18.00. Также ин-
формацию предоставят в справочной 
службе АО «ИВЦ ЖКХ и ТЭК» по но-
меру (8442) 32-50-50.

Материал предоставлен 
пресс-службой ООО «Ситима-

тик-Волгоград».

Мусор выкидывают, 
а платить не хотят

С днем рождения Алексея Борисо-
вича Богданова (17.03).
В день рождения Вам желаем 

счастья,
Крепкого здоровья, сил вдвойне,
Пусть обходят стороной ненастья,

Быть всегда-всегда на высоте!
Администрация ООО 

«Дальний».

«Ситиматик-Волгоград» взыщет 
с жителей Алексеевского района 

задолженности за вывоз отходов 
по судебным приказам

• Туризм

Как сообщает пресс-служба 
Комитета по туризму Волгоград-
ской области, такое решение по-
высит доступность отдыха вну-
три страны, поддержит бизнес и 
рабочие места в отрасли. 

Напомним, предыдущий этап в 
связи с ажиотажным спросом и рас-
ходованием средств, выделенных на 
реализацию программы, был завер-
шен досрочно.

 Купить готовый тур или отдельно 
проживание в отеле с кешбэком мож-
но будет до 1 мая, отправляться в по-
ездки — с момента старта продаж и до 
1 июля этого года. В программе также 
участвуют круизы.

Условия участия в программе 
для жителей волгоградского региона 
остались прежними: путешественни-
ку на карту вернется 20% от стоимости 
тура или проживания, при этом мак-
симальная сумма кешбэка составит 
20 тысяч рублей. Поехать можно в 
любой регион. В программе участвуют 

туры, а также проживание в гости-
нице от двух ночей. Одно из главных 
условий — туристу необходимо иметь 
карту МИР, с которой он оплатит 
выбранный вариант. С одной карты 
можно оплатить неограниченное ко-
личество туров.

Добавим, благодаря программе 
туристического кешбэка путеше-
ствия по России стали доступнее для 
семей с детьми; региональная эко-
номика и предприниматели получи-
ли поддержку; увеличился спрос на 
экотуризм, активный отдых, речные 
круизы, культурно-познавательные 
поездки.

Наш корр.

Путешествуй по родной стране
С 15 марта открыто новое окно продаж поездок по России 

с туристическим кешбэком

По вопросам  размещения 
рекламы обращайтесь 
по телефону: 3-23-05, 

эл.почта: 
prihoper@gmail.com.

ИЗВЕЩЕНИЕ о согласовании проектов межевания 
земельных участков

Кадастровым инженером Авериной Наталией Викторовной, квалифи-
кационный аттестат 34-11-230, почтовый адрес: 403241, Волгоградская 
область, ст.Алексеевская, пер.Гулина, д.35, тел.89064063684, адрес элек-
тронной почты averina.natalia2012@yandex.ru, подготовлены проекты ме-
жевания земельных участков: земельного участка с кадастровым номером 
34:01:050010:204, расположенного по адресу: Волгоградская область, Алек-
сеевский район, территория администрации Краснооктябрьского сельского 
поселения, в 4 км на северо-восток от х.Серебрянский, на поле №44, зе-
мельного участка с кадастровым номером 34:01:050008:158, расположен-
ного по адресу: Волгоградская область, Алексеевский район, территория 
администрации Краснооктябрьского сельского поселения, в 500 м на восток 
от х.Большевик, на поле №33, земельного участка с кадастровым номером 
34:01:110007:122, расположенного по адресу: Волгоградская область Алек-
сеевский район, в 5 км на запад от х. Рябовский, территория Рябовского 
сельского поселения, на полях №97,100,102,103,104,105,106,107; земельно-
го участка с кадастровым номером 34:01:110009:225, расположенного по 
адресу: Волгоградская область Алексеевский район, в 4 км на запад от х. 
Рябовский, территория Рябовского сельского поселения, земельного участ-
ка с кадастровым номером 34:01:110007:131, расположенного по адресу: 
Волгоградская область, Алексеевский район, территория Рябовского сель-
ского поселения, х. Рябовский, в 3 км по направлению на северо-запад от 
ориентира х. Рябовский, поле №98; земельного участка с кадастровым но-
мером 34:01:110009:245, расположенного по адресу: Волгоградская область, 
Алексеевский район, территория Рябовского сельского поселения, участок 
находится примерно в 100 м по направлению на юго-запад от ориентира х. 
Андреяновский; земельного участка с кадастровым 34:01:110009:246, распо-
ложенного по адресу: Волгоградская область, Алексеевский район, террито-
рия Рябовского сельского поселения, участок находится примерно в 100 м по 
направлению на юго-восток от ориентира х. Андреяновский. 

Заказчиком кадастровых работ является Полякова Елена Александровна, 
адрес: 403249, Волгоградская обл, Алексеевский р-н, х. Большая Таволжан-
ка, д.11/1, тел. 89275406368.

С проектами межевания земельных участков можно ознакомиться в тече-
ние 30 дней с момента опубликования извещения по адресу: Волгоградская 
обл., Алексеевский р-он, ст.Алексеевская, пер.Гулина, дом 35, с понедельни-
ка по пятницу, с 12.00 до 14.00. При себе иметь паспорт и правоустанавлива-
ющие документы на земельную долю.

Предложения и возражения заинтересованных лиц о доработке проек-
тов межевания, а также обоснованные возражения относительно размера и 
местоположения границ выделяемых земельных участков принимаются по 
адресу: Волгоградская обл., Алексеевский р-он, ст.Алексеевская, пер.Гулина, 
дом 35, в течение 30 дней с момента опубликования настоящего извещения.

 В случае, если в течение указанного срока от участников общей долевой 
собственности не поступят обоснованные возражения относительно размера 
и местоположения границ выделяемых земельных участков, проект межева-
ния земельного участка считается согласованным.

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
в марте:

С.А.Иванова (17.03);
Д.Г.Чернова (18.03);

Е.А.Анисимову (18.03);
П.Ж.Потапова (18.03).

В славный праздник 
день рождения

Пожелаем вам добра.
Счастья в жизни, вдохновения

И душевного тепла.
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Поздравляем нашего дорого-
го папочку и дедушку Ивана 
Андреевича Песковацкова 
из х.Титовского (17.03).
С 80-летием папочка и дедушка 

любимый!
Здоровье морем льется пусть 

незримым.
Чтоб не покинула удача никогда,
Пусть молодость в душе 

будет жива!
И в доме штиля полного желаем,

От всей души тебя мы 
поздравляем!

Ты мудростью 
поделишься всегда

И дашь совет на долгие 
года!

Дети, внуки, 
правнуки.

Региональный оператор по обращению с твердыми коммуналь-
ными отходами (ТКО) ООО «Ситиматик-Волгоград» информирует 
о состоянии платежной дисциплины за услугу вывоза отходов в 
Алексеевском районе. Некоторые несознательные граждане, а так-
же руководители организаций, индивидуальные предприниматели 
считают возможным умышленно не платить за услугу «Обращение 
с ТКО» и накапливать долги несмотря на то, что вывоз отходов осу-
ществлялся. Долги копятся с 2019 года. 

• Памятка для родителей

Отдел по делам молодежи, 
спорту, культуре и социальной 
политике администрации Алек-
сеевского муниципального райо-
на напоминает о возможности 
получения бесплатного серти-
фиката для отдыха детей в ла-
герях Волгоградской области в 
летний период. 

Категории детей, которым предо-
ставляется сертификат:

• дети-сироты и дети, оставшиеся 
без попечения родителей;

• дети-инвалиды;
• безнадзорные дети, состоящие 

на учете в КДН;
• дети, на которых предоставляет-

ся ежемесячное пособие на ребенка 
из семей с тремя и более несовершен-
нолетними детьми, предусмотренное 
статьей 13 Социального кодекса Вол-
гоградской области;

• дети, на которых предоставляет-
ся ежемесячное пособие на ребенка 
одинокого родителя, предусмотрен-
ное статьей 13 Социального кодекса 
Волгоградской области;

• дети, у которых один из родите-
лей, проходивших военную службу, 
службу в органах внутренних дел, 
системе Министерства Российской 
Федерации по делам гражданской 
обороны, чрезвычайным ситуациям и 
ликвидации последствий стихийных 
бедствий, погиб (пропал без вести) 
или стал инвалидом при исполнении 
служебных обязанностей;

• дети из семей ветеранов боевых 
действий.

Сертификат предоставляется не 
чаще одного раза в год.

Для получения сертификата в ла-
герь родителю (законному предста-
вителю) необходимо:

1. Выбрать лагерь из перечня ла-
герей, принимающих сертификаты. 
Перечень лагерей размещен на сайте 
«Детский отдых» в информационно-те-
лекоммуникационной сети Интернет 
по адресу: https://https//camps34.
wixsite.com/dol34vig в разделе «На-
личие мест в лагерях по сертифи-
катам». Ближайшие лагеря: лагерь 
«Хопер» Урюпинского района (1,2,3 
смена) и лагерь «Золотой колос» Но-
воаннинского района (2,3,4 смена). 
Доставку ребенка в лагерь и обратно 
осуществляет родитель.

2. Обратиться за полу-
чением сертификата в МФЦ 
по адресу: ст.Алексеевская, 
ул.Красногвардейская, тел 3-23-40.

3. После получения сертификата 
родителю (законному представите-
лю) необходимо обратиться в отдел 
по делам молодежи, спорту, культу-
ре и соц. политике администрации 
Алексеевского муниципального райо-
на (ст. Алексеевская, ул. Ленина, 43). 

По всем возникшим вопросам 
можно обратиться в отдел по делам 
молодежи, спорту, культуре и со-
циальной политике администрации 
Алексеевского муниципального райо-
на (ст.Алексеевская, ул.Ленина, 43), 
телефон 3-22-54, эл.почта: mssp_al@
mail.ru.

Порядок получения 
бесплатного сертификата 

• Обратите внимание

Межрайонная ИФНС России 
№7 по Волгоградской области в 
связи с недружественными дей-
ствиями отдельных государств 
и складывающейся экономи-
ческой ситуацией сообщает об 
организации обратной связи с 
налогоплательщиками на базе 
Региональных ситуационных 
центров для изучения предло-
жений от представителей биз-
неса и разработки мер его под-
держки. 

РСЦ осуществляют еженедельный 
сбор и мониторинг информации, в том 

числе по обращениям налогоплатель-
щиков, о рисках возникновения эко-
номических и социальных проблем. 
Сбор информации от налогоплатель-
щиков в том числе: о сокращении пер-
сонала, фонда оплаты труда сотруд-
ников, кредиторской и дебиторской 
задолженности, росте себестоимости 
продукции и т.д. проводится через 
почтовые ящики РСЦ, размещенные 
в инспекциях, через Личные кабине-
ты, ТКС или по почте. Опрос налого-
плательщиков также проводится при 
личном обращении в инспекцию и 
телефонам горячей линии.

Для оперативного обмена ин-
формацией в рамках взаимодействия 
налогоплательщики могут обращать-
ся по телефону горячей линии – 8 
(8442) 74-22-05 или направлять об-
ращения по электронной почте РСЦ 
– sc.r3400@tax.gov.ru. 

Налогоплательщикам предлагают сообщить 
о своих экономических проблемах


